

Los autores son de Toledo y Guadalajara

La historia del pensamiento y la vegetación, temas de los premios C-LM de investigación

En la mañana de ayer se fallaron los III Premios de Castilla-La Mancha de investigación, que ha organizado la Consejería de Educación y Cultura. El premio se ha concedido «ex-aequo» a las obras: *La historia del pensamiento en Castilla-La Mancha desde finales del s.XI hasta el s.XVII*, bajo el lema «Ex-Navagüendinensi Terra» y *La vegetación de C-LM: ensayo de síntesis fitosociológica*.

El autor del primer trabajo es Serafín Vegas González, natural de Navamorcuende (Toledo), y Profesor Titular de Filosofía de la Universidad de Alcalá de Henares, de 43 años de edad.

El del segundo es Luis Monje Arenas, natural de Guadalajara, de 28 años de edad, que realiza la tesis doctoral en la Universidad de Al-

calá de Henares, Departamento de Biología Vegetal.

Además, el Jurado recomienda a la Consejería de Educación y Cultura la publicación de los títulos siguientes: «Cuando C-LM era AL-Andalus», de Jesús Rubiera Mata, catedrática de Estudios Arabes e Islámicos de la Universidad de Alicante y «La guerrilla antifranquista en C-LM», de Francisco Alía Miranda, de 27 años de edad, licenciado en Geografía e Historia y autor de varios trabajos.

El jurado estaba compuesto por Juan Sisinio Pérez Garzón, Consejero de Educación y Cultura; Reina Pastor, investigadora del C.S.I.C.; Fany Rubio Gámez, profesora de la Universidad Complutense de Madrid y Laureano Gallego Martínez, de la Universidad regional.

Por un concurso sobre alimentación de España

Mención especial a escolares de Ciudad Real

Un trabajo sobre el queso manchego presentado por 18 alumnos de séptimo de EGB del Colegio Público "Ángel Andrade" de Ciudad Real. Ha merecido la mención de honor en el concurso que sobre los alimentos de España ha convocado el Ministerio de Agricultura, a través de su Dirección General de Política Alimentaria.

Según el jurado, el grupo de alumnos y sus profesores guías

han conseguido un trabajo vivo. No sólo de búsqueda documental sino también de las más diversas áreas: expresión plástica, dinámica y artística. Para el jurado, los escolares ciudarrealeños "han desarrollado un trabajo impecablemente presentado".

Indicar a título de anécdota que formando parte del trabajo distinguido figura una mascota, a la que se ha impuesto el nombre de "D. Quesote de La Mancha".

Se modifica su composición

Cambio en las Juntas de las Reservas Nacionales de Caza

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha aprobó en su última reunión, previa propuesta del titular de agricultura, Fernando López Carrasco, un decreto en virtud del cual se modifica la composición de las Juntas de las Reservas Nacionales de Caza de Castilla-La Mancha. Estas reservas están localizadas en la Serranía de Cuenca y Sousaz (Guadalajara).

A tenor de su nueva configuración, las juntas estarán presididas por el Delegado Provincial de la Consejería de Agricultura, actuando como secretario el Director

Técnico de la reserva de caza. Como vocales estarán: Un representante de la Diputación Provincial, de la Delegación de Industria y Turismo, de la Federación de Caza y de la Cámara Agraria, y dos de la Delegación de Agricultura, de los ayuntamientos que mayor superficie aporten a la Reserva Nacional, de las Organizaciones Profesionales Agrarias y de los propietarios cuyos terrenos estén incluidos en la reserva.

Estas juntas deberán reunirse, como mínimo, dos veces al año. Castilla-La Mancha asumió funciones en materia de administración y gestión de reservas de caza en el año 1.984.

De la administración autonómica

Inminente concurso de traslados de funcionarios

El próximo Diario Oficial de Castilla-La Mancha, según ha anunciado la Consejería de Presidencia, publicará un concurso de traslados en el que podrán participar los funcionarios que prestan sus servicios en la Junta de Comunidades. El número de plazas convocadas asciende a 1.258, cifra que por su importante volumen no tiene precedentes en otras regiones.

Las referidas plazas se distribuyen provincialmente del siguiente modo: Albacete 139, Ciudad Real 186, Cuenca 264, Guadalajara 173, y Toledo 496, de las cuales 300 corresponden a destinos en servicios centrales (Consejerías).

Según informa el departamento de Presidencia, esta convocatoria permitirá, de un lado, la adscripción de todos los funcionarios que aún no lo están, y de otro, la mejora de la situación profesional y económica de quienes estando adscritos a un puesto de trabajo tienen ahora la oportunidad de promocionarse a responsabilida-



Convocadas más de 1.258 plazas

des de mayor categoría, en la localidad donde residen actualmente o bien en otra.

Una comisión de valoración será la encargada de sopesar los méritos alegados por cada uno de

los funcionarios que participen en el concurso, en dicha comisión estarán representados los sindicatos que hayan obtenido como mínimo el 10% de representantes en el global de las juntas de personal de la comunidad autónoma.

Inaugurado ayer en Ciudad Real

Primer centro ocupacional para deficientes

El primer Centro Ocupacional para Minusválidos Psíquicos de Castilla-La Mancha fue inaugurado ayer en Manzanares (Ciudad Real) por el consejero de Sanidad y Bienestar Social, Rafael Otero.

El coste de este centro, que ocupa un edificio de 800 metros cuadrados y está situado en una parcela de 9.000 metros cuadrados, ha alcanzado la cifra de 30 millones de pesetas, de los que la consejería de Sanidad ha aportado el 60 por ciento y el Ayuntamiento de Manzanares y la Diputación de Ciudad Real el resto.

El primer Centro Ocupacional de la Región podrá acoger a 50 alumnos que procedan de los pueblos de Manzanares, Daimiel, Membrilla, La Solana, Villarta, Llanos y San Carlos del Valle y en él serán impartidas enseñanzas agropecuarias e industrias diversas.

Los alumnos que asistan al mismo -minusválidos psíquicos entre los 16 y los 40 años- recibirán una aportación económica, todavía sin determinar, y serán transportados gratuitamente hasta el centro, que cuenta con un director, un educador y cuatro profesores.

Inauguración

Durante el acto de inauguración, el consejero de Sanidad ma-



Rafael Otero

nifestó a los periodistas que «este centro es el pistoletazo de salida de un amplio programa en favor de la integración social del minusválido y su ocupación profesional, tanto en la empresa privada como en la institucional».

Además de este centro, que comenzará a funcionar a pleno rendimiento el próximo 15 de enero, serán abiertos otros en Puertollano (Ciudad Real) y Consuegra (Toledo), a los que seguirán seis más en un futuro inmediato que estarán ubicados en las distintas provincias de Castilla-La Mancha.

Formación

Previamente a este acto, el con-

sejero, acompañado del director general de Sanidad, Alberto Redondo, y del alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, clausuró el Curso de Formación para Personal de los Centros Ocupacionales, que se ha venido celebrando desde el pasado 30 de noviembre hasta ayer en el centro social Polivalente.

Participaron en este curso educadores y personal técnico de las provincias de Ciudad Real, Toledo, Cuenca, Albacete y Guadalajara y fue dirigido por Juan Durán, coordinador de Centros Ocupacionales de la consejería de Sanidad.